

Ein Reliefglobus für das TRG

Sparkassenstiftung und Förderverein ermöglichten die Anschaffung.

Osterode. Eine ganz besondere Weltkugel kann das Tilman-Riemenschneider-Gymnasium in Osterode seit kurzem sein Eigen nennen.

Dank der Sparkassenstiftung, die 1500 Euro, und des Fördervereins der Schule, der 400 Euro zur Verfügung stellte, konnte ein großer Reliefglobus erworben werden. Es sei ein einzigartiges

Stück, das mit seiner strukturierten Oberfläche geradezu zum Anfassen animiere und die Erde mit ihren Kontinenten buchstäblich begreifbar mache, begeisterte sich Fachlehrer Till Theele, der sich für die Anschaffung engagiert hatte.

„Das ist ein Projekt, das wir gerne unterstützt haben“, erklärte Sparkassenvorstand Thomas

Toebe bei der offiziellen Übergabe während der thematisch passenden Feier am TRG zur Verleihung des Status „Mitarbeitende Schule“ im Netzwerk der Unesco-Projektschulen.

Der Reliefglobus werde nicht in einer Vitrine verschwinden, sondern für alle Schüler zugänglich aufgestellt, versprach Schulleiterin Karin Thiele. ff



Schulleiterin Karin Thiele, Sparkassenvorstand Thomas Toebe, Fachlehrer Till Theele und Fördervereinsvorsitzende Heike Kunau bei der Übergabe (von links).